

**どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」**  
**わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう**  
**車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう**

- 交差点 右左折時の事故防止  
交差点、ピラーの死角に人がいる
- 視線を1点に集中しない。歩行者、対向車、交差車両を意識し、顔を向けて見る
  - 右左折時、車両最後部が、横断歩道を通るまでは注意力を最大に！
  - 右折時は歩行者、左折時は自転車に特に注意。

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

「歩行者」・「自転車」を見かけたら・・・「かもしれない」運転を  
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆ 労災事故防止 トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止 ◆

- ◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆
- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
  - STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

- ◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
- ◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
- ◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

構内も停止するまで、運転中

## 大型ダンプ 路上に停車中の軽トラに追突

◇ わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう ◇

2019/3/28(木) 10:56

27日午前11時45分ごろ、福島県の国道で、中間貯蔵施設に除染で出た土壌を搬送中の、運転手男性(63)の大型ダンプが路上に駐車中の軽トラックに追突した。荷台からの落下はなく袋の破損もないという。

## 渋滞 トラックに追突された乗用車が 前方の大型トラックとの間に挟まれ、1人死亡

- ◇ 車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇
- ◇ 前方で・・・何が起るかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2019/3/28(木) 9:11

28日午前0時50分ごろ、兵庫県の山陽自動車道で、トラックに追突された乗用車が、前の大型トラックとの間に挟まれて大破。乗用車に乗っていた男性4人のうち、1人が搬送先の病院で死亡した。高速隊によると最後尾のトラックが、前方の乗用車に追突し、乗用車がさらに前の大型トラックとの間に挟まれた。当時、別の事故の影響で渋滞が起きており、先頭の大型トラックは停車していたという。同隊は、自動車運転処罰法違反(過失致傷)の疑いで、追突したトラックを運転していた男(57)を現行犯逮捕した。

## 夕張トンネル 路面凍結 はみ出し、正面衝突 3台絡む衝突、男性死亡

2019/03/28 14:32

28日午前9時ごろ、夕張市滝ノ上の道東道の夕張トンネル(294メートル)内で、RVと軽乗用車が正面衝突し、弾みでRVは軽乗用車の後続の乗用車と衝突した。軽乗用車を運転していた40代男性が間もなく死亡した。乗用車に乗っていた70代女性も胸を打つなどのけがを負ったが、命に別条はない。道警高速隊は自動車運転処罰法違反(過失致傷)の疑いで、RVを運転していた無職の男性容疑者(22)を現行犯逮捕した。現場は中央分離帯のない片側1車線の緩やかなカーブ。

## 夜10時 車に追突されて自転車の男性が重体 「自転車に気付かず衝突した」

- ◇ 車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/3/28(木) 7:49

27日午後10時ごろ、愛知県の国道で、車が自転車に追突し、自転車に乗っていた男性(47)が、意識不明の重体です。警察は、乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(31)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。容疑者は、「自転車に気付かず衝突した」などと容疑を認めているということです。